

○明るく元気な子 ◎よく考える子 ○ねばり強い子 ○心のゆたかな子

今年度児童会設定 学校スローガン 「支え合い 個性の花を 咲かせよう」



梅田小だより

<https://www.ota-school.ed.jp/umeda-es/>

第413号

令和4年6月30日

大田区立梅田小学校

校長 金高 俊哉

「学期末を迎えて」

校長 金高 俊哉

早いもので、1学期最後の月を迎えます。5月末の運動会に際しては、PTA役員の方々、ダディ'sの方々を始め、多くの皆様のご協力ありがとうございました。また、実施後のアンケートへのご協力も感謝いたします。いただいたアンケートは全て目を通させていただきました。運営に関する貴重なご意見も多数あり、来年度以降の実施に向け参考にさせていただきます。一つ一つのご意見にご返答したいところですが、今後の新型コロナウイルスの感染状況を踏まえた実施方法によって、職員の配置等が大きく変わるため、はっきりした方針が現時点では打ち出せない状況です。ご理解いただければ幸いです。とにかく、児童の安全を第一に考えた実施方法を検討していきたいと考えております。今回、短距離走においてゴールテープの使用を見合わせました。これも直前の練習で児童にけがをさせたことを踏まえての判断でした。次年度以降は、ゴールテープの材質や安全な使用方法を再度検討させていただきたいと思っております。新型コロナウイルスの感染状況のみならず、児童数の増加に伴う校庭のキャパシティの問題や5月の気温がここ数年で上がってきていることなど様々な状況を考慮して、安全かつ充実した運動会を計画していきたいと考えています。なにとぞ、ご理解を賜れば幸いです。

さて、1学期もまとめの時期に入ります。入学、進級した子どもたちが、新しい環境の中で、それぞれ成長した姿が、学校でも随所で見受けられます。ぜひ、その成長を認め、さらなる成長へとつなげていきたいと考えます。1学期終業式に渡す通知表も、子どもたちの成長が保護者の方に伝わるように作成するようにと担任には伝えてあります。「結果より過程」を重視した評価になればと考えています。また、今年度から通知表の形式や配布保管方法を変更いたしました。教員の働き方改革も念頭に置き、保護者の方へ分かりやすくするためによりシンプルな形式といたしました。詳しいことは、保護者会にてご説明いたします。

1学期残り3週間、梅雨もあけ、暑い日が続きますが、子どもたちが元気に夏休みを迎えられるようにご協力をお願いいたします。

7月の生活目標

安全なくらしをしよう

生活指導部 教諭

登下校中の交通事故に気を付けましょう。門を飛び出してお下校したり、道に広がって歩いたりする児童がいます。学校でも引き続き指導していきます。また、ご家庭でも横断歩道を渡る際の安全確認の仕方や、正しい通学路などをお子様と確認してください。

7月の行事予定

日	曜	朝	行事予定	英語 カゴ
1	金	読聞 123	たてわり班活動（昼休み）	1年
2	土			
3	日			
4	月	全校	委員会活動	4年
5	火	スキル アップ		
6	水	スキル アップ	補習教室（5年）	5年
7	木	読書	社会科見学（5年1・2組）おそうじサポーター	
8	金	読聞 123	社会科見学（5年3・4・5組）保護者会（1・2・3年）	
9	土	特時	土曜授業 情報モラル講習会（2時間目4年・3時間目保護者）	
10	日			
11	月	学年	クラブ活動 PTA会費引落とし日	6年
12	火	スキル アップ	安全指導	
13	水	スキル アップ	保護者会（4・5・6年） 補習教室（2・4年）	
14	木	スキル アップ		
15	金	読聞 全校		
16	土			
17	日			
18	月		海の日	
19	火	スキル アップ	給食（終） 午前授業	
20	水	学級 指導	終業式 午前授業 大掃除	
21	木		夏季休業日（始） 夏季水泳指導前期（始）	
22	金		個人面談（始）	
23	土		家庭教育学習会	
24	日			
25	月		馬込中学校部活動体験日	
26	火			
27	水			
28	木			
29	金		個人面談（終）	
30	土			
31	日			

※毎月予告なしで避難訓練を実施しています。※クラブ活動は6校時に行います。

～9月の主な予定～

- 1日(木) 始業式 午前授業
 - 2日(金) 給食始 伊豆高原移動教室前検診Aグループ(6年)
 - 3日(土) 土曜授業日 夏休み作品展始 集団下校 土曜補習
 - 5日(月) 伊豆高原移動教室Aグループ始(6年)
 - 6日(火) 伊豆高原移動教室Aグループ終(6年) 伊豆高原移動教室前検診Bグループ(6年)
 - 8日(木) 伊豆高原移動教室Bグループ始(6年)
 - 9日(金) 伊豆高原移動教室Bグループ終(6年)
 - 12日(月) 大田区小学生漢字検定
 - 22日(木) 遠足(1年)
 - 27日(火) 遠足(2年)
 - 28日(水) 遠足(3年)
 - 29日(木) 午前授業
 - 30日(金) 交通安全指導
- ☆計測

 - 7日(水) 5年 9日(木) 4年
 - 12日(月) 3年 13日(火) 2年
 - 14日(水) 15日(木) 1年半分ずつ
 - 16日(金) 6年
 - ☆歯科 27日(5・6年) 29日(2・4年)

運動会を振り返って

ぼくは、組体操でがんばったことがあります。それは3人技の時に、上に乗って立つのを落ちないで、たえたことです。バランスがとれなくて落ちそうだったけれど、それでもたえられたのは、下の人がたえてくれたからです。

6年1組 児童

私が運動会で1番心に残っているのは、練習を通して他学年と仲良くなることが出来たリレーです。学校全体で活動できる機会が少ないなか、他学年と交流できたこの経験を生かし、これからも様々なことを学んでいきたいです。

6年1組 児童

私が運動会で楽しかったことは、係活動の「出発係」です。なぜなら、私のやっている仕事はその人のためになっていると思うと、とてもうれしかったからです。これからの学校生活でも、人のために動けるようになりたいです。

6年2組 児童

僕は、クラス技のブロックンの上に乗ることが最初は怖くてできませんでした。練習を進めていくと土台の友達が揺れないように頑張ってくれました。そのおかげで、本番では、練習の時よりもきれいに完成させることができました。

6年2組 児童

私は、運動会で応援団をやりました。応援団は、声を大きく出さなければいけないので大変でした。中でも、旗を振るときは、体力をつかうので、とても苦労しました。でも、本番では、みんなで努力して成功できたのでよかったです。

6年3組 児童

私が一番「やりきった!」と思ったのは、ダンスです。振り付けの練習も頑張りましたが、特にどうしたらみんなに、はじけて見えるかということを中心に、繰り返し練習しました。本番では、みんなに楽しく見てもらえたと思います。

6年3組 児童

私は、組体操の中で補助倒立が心に残っています。最初は難しいと感じていた補助倒立ですが、練習を重ねていくうちに、倒立をする側、支える側、両方のコツをつかみ、本番で成功できたことがうれしかったです。

6年4組 児童

ぼくは、運動会を通して、ブリッジができるようになりました。なぜかということ、休み時間に友達と練習をし、上手な人にアドバイスをもらいながら努力したからです。ぼくは、この運動会で友達との協力の大切さを学びました。

6年4組 児童



入学から3か月たちました(1年生)

あさがおになまえをつけました。そのあさがおのなまえは、みっちゃんです。おとうばんで、よみきかせがかりをしています。おなじかかりのひとと、おともだちになれました。うれしいです。

(1くみ 児童)

わたしはうれしいです。なぜかということ、1ねん2くみになれたからです。ともだちができてうれしいです。これからがんばりたいことは、おんがくかいをがんばりたいです。

(2くみ 児童)

ずこうでねんどやえをかくことがすきです。みんなでちからをあわせてじゅぎょうをがんばりたいです。わたしは、くらすのぜんいんとともだちになりました。みんなとなかよくすごしたいです。

(3くみ 児童)

にゅうがくしたときは、どきどきしていました。がっこうであさがおのみずやりをするのがたのしいです。どうしてかということ、あさがおのせいちょうがぐんとおおきくなるからです。がんばりたいことは、てすとをたくさんやることです。

(4くみ 児童)

わたしがうめだしようがっこうですきなことは、おんがくのべんきょうです。どうしてかということ、いろいろなうたがうたえるからです。これからのしみなことは、おんがくかいです。いっしょうけんめいれんしゅうします。

(5くみ 児童)

